

2学期が始まりました！

本校は、「主体的に生きる力の育成」を学校づくりビジョンの目標のひとつに掲げています。この目標を達成するため、「行事や学級活動における自主的運営の推進」を取り組みの柱にしています。2学期は、体育祭(9月13日)、文化祭(11月2日)、職場体験学習(2年生11月14・15・16日)と行事の多い学期です。体育祭の取り組みに関しては、早速本日から始まります。

このような学校行事の取り組みを通して、学級や学年集団がひとつにまとまり、一人ひとりが団結力を高めることができるよう、職員が一丸となって指導にあたっていきたいと思います。

地区懇談会へのご参加、ありがとうございました。

去る7月25日(水)、26日(木)の2日間にわたり、地区懇談会を持たせて戴きました。ご多用の中、参加して戴き、いろいろとご意見を戴くことが出来ました。本当に有難うございました。

懇談内容の中心となったことは、家庭での学習方法。そこで、参加された先生方が行ってきた、学習方法をアドバイスしていただきました。さまざまな勉強方法をアドバイスしていただきましたが、共通して言えることは、「学校の授業に集中する」「自分の目標を持つ(短期)(中期)(長期)」「すぐには結果がでない。しかし、あきらめない」「どの教科でも、話す・聞く・読む、が大切」…。日々の努力の積み重ねが大切ですね。

また、自転車乗車時の並進、ヘルメット着用のことも話題に出ました。自分の身を守り、交通安全の為に、並列による通行、登下校時のヘルメットの着用について、保護者の方によるご指導をお願いしたいと考えます。

除草作業、ご協力ありがとうございました！

9月2日 8:30～10:00、晴天の下、PTA 除草作業が行われました。

2学期は3年生、1年生の保護者と PTA 本部役員、環境部会の皆様、学校職員および有志の部活動部員等、約150名の方が参加して、校内の草をきれいに刈り取っていただきました。

体育祭を控え、きれいになった校庭で気持ちよく体育祭の練習ができます。参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。

また、早朝からの準備や作業後の後片付け、大変ご苦労様でした。



中体連 夏の大会の結果

2年生 市川唯人君が、今大会で、男子3000Mで第1位、男子800Mで第4位でした。なお、東海大会に出場を果たしました。おめでとう！

ご連絡

病気により療養させていただいていた、1年2組担任の福村先生が一学期をもって辞職いたしました。

については、学級担任は引き続き入江先生が担当、数学科についても1年2組を河合先生、1年3組を大池先生が担当します。

技術科につきましては、新しく古市裕太先生に指導していただくことになりました。

また、一年生の副担任として酒井栄子先生が、本日着任しました。1年生の理科、3年生の数学の授業において大池先生、玉城先生とともに、それぞれT・T(ティーチームティーチング)の授業を担当し、併せてテニス部女子も担当します。

■□■□■□ 10月中旬までの主な予定 ■□■□■□

9月4日(火) 登校指導	9月27日(木) 中間テスト発表
9月7日(金) あいさつ運動	P T A 合同委員会
9月8日(土) 三泗小中学校科学展、社会科作品展 ～10日(月)	10月4日(木) 中間テスト <u>部活なし</u>
9月12日(水) 体育祭りハーサル <u>部活なし</u>	10月5日(金) 中間テスト+授業
9月13日(木) 体育祭 <u>部活なし</u>	10月19日(金) 中体連新人大会
9月14日(金) 体育祭予備日	10月20日(土)
9月21日(金) 月曜日時間割	